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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ein LKW-Unfall verursachte im September 2020 Schäden an der Leitplanke, dem 
Brückengeländer und der Brückenkante der Brücke in Höhe der Halberstädter Straße auf 
dem Magdeburger Ring in Fahrtrichtung A 14.  
 
Seither wurde die Geschwindigkeit von Tempo 80 auf 50 heruntergesetzt, da auch nach der 
erfolgten Reparatur mehrere Gründe vorliegen, welche Tempo 80 nicht mehr zulassen.  
 
Die Sanierung der Brücke fand in den Jahren 2010 bis 2013 statt, seither hätten sich die 
Richtlinien für passiven Schutz an Straßen durch Fahrzeug Rückhaltesysteme geändert, war 
in der Volksstimme zu erfahren. 
 
 
Ich habe folgende Fragen: 
 
1. Welche Gründe liegen für die Begrenzung von Tempo 80 auf 50 auf der Brücke vor? 
 
2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, die Unzulänglichkeiten anzustellen? 
 
3. Wann ist geplant, die Maßnahmen umzusetzen und welche Kosten werden erwartet? 
 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
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